| 131 | UTBM Service communication | Journal de Saône et Loire | 14 juin 2016 |
|-----|-------------------------------|------------------------------|--------------------------------------|
| | | Actus | vie étudiante - AMDF - énergie - EDF |

« Un nouveau projet de formation pourrait voir le jour en 2017 »

La plateforme de formation AMDF, située au parc d'activités de Saint-Andoche, poursuit sa volonté de se développer. Un projet de nouvelle formation est dans les tuyaux.

32 étudiants de l'université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTMB) se sont rendus, vendredi, sur la plateforme de l'association Autunois Morvan développement formation (AMDF) afin de mettre en pratique la théorie apprise en cours.

De la théorie à la pratique

Accompagnés de Brigitte Vu, ingénieur en efficacité thermique des bâtiments et enseignante chercheur à l'UTBM, et de Pascal Laude, directeur en efficacité thermique à EDF et professeur vacataire à l'UTBM, ces étudiants, en 4e et dernière année d'école d'ingénieurs, sont venus de Belfort dans un but bien pré-



■ De la théorie à la pratique pour ces étudiants de l'université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) de Belfort. Photo Jean-François ROBERT

cis: voir du concret.

« Nous avons trouvé intéressant que nos étudiants, qui travaillent sur de la théorie toute l'année, puissent participer à un cours d'une journée sur une plateforme qui regroupe l'ensemble des technologies en termes de matériels et matériaux », explique Brigitte Vu.

Selon Pascal Laude. « Dans

ce premier bâtiment à basse consommation rénové, nous trouvons tous les systèmes constructifs des modes de production en chaud et froid. »

Pour les professeurs, « ce type de plateforme, unique en France, est intéressante. Les élèves peuvent voir les différents types de mise en œuvre et surtout, comment sanctionner une mauvaise mise en œuvre.

Vers la création d'un diplôme universitaire

À l'issue de cette visite, la création d'un diplôme universitaire de manager de la rénovation énergétique, avec six jours de formation

en avril-mai 2017, a été décidée. « L'idée serait d'avoir. pour la première fois en France. un coordinateur qui. aujourd'hui, n'existe pas. » Le projet est si intéressant que EDF en a parlé au Ministère. « Si nous trouvons 10 personnes, nous ouvrons une formation sur la plateforme AMDF d'Autun », précise Brigitte Vu. Pour cela, il faudra un coordinateur Bac + 2 ou équivalent. Pour Hubert Joby, directeur d'AMDF, « l'intérêt est de multiplier les opérations de formations. Nous avons tout ici. Il suffit d'avoir l'accord et de trouver les publics. Ce projet pourrait voir le jour en septembre 2017. »

Une première session, relative à ce diplôme, va s'ouvrir à Belfort en janvier 2017. Avec une dizaine de personnes sur la région Rhône-Alpes, une formation pratique pourrait s'ouvrir à Autun à raison de deux jours tous les 15 jours. « Une belle opportunité et un bel enjeu pour l'Autunois », conclut Hubert Joby.

Jean-François Robert (CLP)